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27 июня 2023 года по 
инициативе ЦК КПРФ и 
РУСО (Российские ученые 
социалистической ориен-
тации) состоялся круглый 
стол на тему «Украинский 
радикальный неофашизм 
как инструмент в руках 
международного империа-
лизма в стремлении к ми-
ровому господству и по-
пытках разрушить Россий-
ское государство». В меро-
приятии участвовали депу-
таты Государственной 
Думы, представители ЦК 
КПРФ, Московского город-
ского комитета и Москов-
ского областного комите-
тов КПРФ, РУСО, Всерос-
сийского женского союза 
«Надежда России», Меж-
дународного Союза Совет-
ских офицеров, представи-
тели руководства Цент-
рального комитета Ленин-
ского комсомола. 

Со вступительным словом вы-
ступил председатель Централь-
ного совета РУСО, доктор техниче-
ских наук Иван Никитчук. Он счи-
тает, что капитализм делает 
ставку на развязывание войны с 
целью спасения пошатнувшегося 
положения буржуазной системы. 
Основной удар «глобалисты» на-
носят по России руками украин-
ского бандеровского режима, 
стремятся дестабилизировать об-
становку в нашей стране с целью 
её подталкивания к распаду. 
Также Иван Никитчук подчеркнул 
бесперспективность расчёта ны-
нешней правящей «элиты» на до-
говорённость с Западом. Против-

ника надо только побеждать. 
Иван Игнатьевич добавил, что 
только при социализме можно за-
щитить нашу страну.  

С основным докладом на круг-
лом столе выступил депутат Госу-
дарственной Думы, руководитель 
Всероссийского движения в под-
держку армии, оборонной про-
мышленности и военной науки ге-
нерал-лейтенант Виктор Соболев. 
Он уделил внимание факторам, 
благоприятствовавшим победе 
СССР над нацизмом. Речь идёт о 
создании развитой индустриаль-
ной базы, о высоком уровне пат-
риотического сознания народа, о 
поддержании воинской дисцип-
лины, о централизованном управ-
лении Вооружёнными силами.  

Докладчик подчеркнул, что 
только сплочение народа нашей 
страны, восстановление Воору-
жённых сил, полная ликвидация 

разрушительных последствий 
сердюковских «реформ», подго-
товка и обучение резервов, не-
обходимых для мобилизацион-
ного развёртывания позволит 
решить задачу укрепления обо-
роноспособности России. Также 
Виктор Соболев выступил про-
тив частных военных компаний, 
поскольку они озабочены не 
столько стремлением защищать 
рубежи Отчизны, сколько стрем-
лением к получению прибыли. 
По словам Виктора Ивановича, 
надо воссоздавать в армейских 
рядах систему централизован-
ного управления. Назрел во-
прос и о консолидации добро-
вольческих батальонов, органи-
зации на их основе штаба, до-
полнения подобных формирова-
ний кадровыми военными и их 
ориентации на решение боевых 
задач.  

Соболев признал, что для реа-
лизации мер, направленных на 
воссоздание разгромленных «ре-
форматорами» Вооружённых сил, 
требуются финансы. Он напом-
нил, что Россия обладает несмет-
ными сырьевыми богатствами, 
присвоенными олигархами. В 
этой связи он предложил прове-
сти национализацию стратегиче-
ских отраслей экономики и при-
родных ресурсов, ввести прогрес-
сивную шкалу подоходного на-
лога, установить государственную 
монополию на производство и 
реализацию алкогольной продук-
ции, отменить законы, позволяю-
щие экспортёрам золота, метал-
лов и других ключевых ресурсов 
не возвращать в Россию валют-
ную выручку. Виктор Иванович 
добавил, что все перечисленные 
меры могут быть реализованы 
только при победе левых сил на 
выборах, при высокой явке изби-
рателей, способной поставить за-
слон попыткам фальсификации 
результатов голосования. 

Далее выступили первый заме-
ститель председателя Централь-
ного совета РУСО Игорь Брати-
щев, председатель Международ-
ного Союза Советских офицеров 
Геннадий Бенов, член прези-
диума Центрального совета РУСО 
Михаил Чистый, а также Пётр Мяг-
ков, Анастасия Байбикова, Вяче-
слав Зиланов, Игорь Цевменко, 
Лариса Логинова, Алина Кома-
рова, Владимир Родин. Все они 
говорили о необходимости си-
стемного противодействия внеш-
ним врагам. Одновременно вы-

ступающие подчёркивали значи-
мость смены модели развития, от-
мечая, что только при левом пово-
роте и при прекращении грабежа 
и подавления народа удастся до-
биться консолидации общества, 
воссоздания и ускоренного раз-
вития национальной экономики 
как основы безопасности госу-
дарства.  

Итоги работы круглого стола 
подвёл Иван Никитчук. Он заявил, 
что интересы властвующей оли-
гархии, непрофессионализм мно-
гих находящихся на руководящих 
должностях в армии и в государст-
венном аппарате лиц фактически 
мешают России довести до побед-
ного конца спецоперацию на 
Украине. Он выразил недоумение 
фактическим экономическим со-
действием противнику со стороны 
нашего правящего класса. Надо 
последовательно и системно про-
тиводействовать внешним про-
тивникам. 

При этом Иван Никитчук доба-
вил, что только при переходе к со-
циализму Россия способна одер-
жать победу. Он напомнил, что по-
добные перемены сами собой не 
произойдут. Многое зависит от 
степени готовности каждого бо-
роться за новый строй. По мне-
нию Ивана Никитчука, следует 
также постоянно доносить до об-
щества правду о деятельности ны-
нешней власти, спрашивать с неё 
за отсутствие серьёзных подви-
жек в СВО. Ведь на карту постав-
лено будущее России. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

МФК КПРФ – 20 лет побед! 
Сегодня у мини-футбольного клуба КПРФ – юбилей, 

нам исполняется двадцать лет! Наша история нача-
лась 29 июня 2003 года с победы в любительском тур-
нире политических партий. И кто бы мог тогда пред-
ставить, что путь до статуса одной из лучших команд 
России, клуба, который знают во всём футзальном 
мире, будет проделан всего за два десятка лет! 

 
Теперь мы – двукратные чемпионы и двукратные вице-чемпионы 

России, бронзовые призёры Лиги чемпионов, финалисты Кубка 
страны. Наша вторая команда «КПРФ-2» – самый титулованный клуб 
в истории Высшей лиги: за семь лет выступлений в этом турнире 
подопечные Михаила Маркина пять раз выиграли «золото», по разу 
«серебро» и «бронзу». 

Наши самые молодые команды добиваются признания по всей 
стране: в матчах различных турниров «Красная гвардия» получает 
бесценный опыт, а воспитанники талантливых тренеров «Арсенала-
КПРФ» из Каменск-Уральского растут и готовятся к тому, чтобы в бу-
дущем примерить красно-белые футболки МФК КПРФ. 

У клуба десятки региональных команд и секций-партнёров. Рас-
ширяются ряды наших болельщиков, а «Красный сектор» уже знают 
во всём футбольном сообществе. 

И, как всегда, не сомневаемся – наши новые победы впереди! 
С днём рождения, МФК КПРФ!

Первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин 
о последствиях «оптимизации» 
здравоохранения 

 
Вроде давно утихли разговоры о реформе ЖКХ, 

здравоохранении, образовании и т. д., но проблема 
никуда не делась. Тенденция выдавливания местных 
профессиональных кадров из разных сфер деятель-
ности продолжается. Практически во всех поликли-
никах и других лечебных учреждениях многие долж-
ности замещены приезжими специалистами. В сфере 
образования руководящий состав в подавляющем 
числе случаев тоже приезжий. ЖКХ, мосгортранс, 
стройкомплекс, такси, доставка, курьерские услуги, 
ЧОПы, грузоперевозки – все эти направления плотно 
заняты привлечёнными трудовыми ресурсами. 

 Меры по урегулированию возникающих проблем, 
возникающих из-за того, что вытесняются местные 
рабочие руки из различных сфер деятельности, сдер-
живают открытые протесты, но недовольство име-
ется и продолжает накапливаться. 

В регионах картина аналогичная! В Краснодар-
ском крае в Гулькевичской Центральной районной 
больнице №65 вновь обострилась обстановка с во-
дителями скорой медицинской помощи. В результате 
«оптимизации» вдвое сокращено количество водите-
лей и машин, водители работают в жёстких условиях 
эксплуатации, которые им устанавливает руковод-
ство. Излишне говорить, что рабские условия труда и 
повышенный износ техники не позволят многим во-
дителям остаться на работе в таких драконовских 
условиях. 

 По сообщениям газеты «Правда», «водители 1–2-
го класса с огромным стажем работы больше не за-
хотели получать 22 тысячи рублей в месяц и потре-
бовали от руководства больницы повысить им зар-
плату до 30 тысяч. А чтобы чиновники не сомнева-
лись в их решимости, водители всем коллективом по-
дали заявления об уходе». 

 В Гулькевичской ЦРБ по нормативу необходимо 
иметь 10 машин «скорой помощи» и 40 водителей. 
Вместо этого, там всего 5 «скорых» и 28 водителей, 
каждый из которых проезжает около 400 километров 
в сутки. Если они начнут брать подработки, километ-
раж ещё увеличится. Поэтому 25 из 28 водителей «ско-
рой помощи» не согласились на эти рабские условия. 

 В ближайшем будущем ожидаем увидеть в каче-
стве водителя скорой медицинской помощи главу 
Гулькевичского района Александра Шишикина, кото-
рый намедни обещал со своей командой сесть за руль 
машин «скорой помощи». Одобряю обещание главы 
района Шишикина сесть за руль «скорой» и предлагаю 
всем ретивым оптимизаторам в разных сферах дея-
тельности также спуститься в подвалы домов, чтобы 
заменить там пробитые текущие лежаки, поработать 
слесарями, сварщиками, спуститься в шахты и пора-
ботать шахтёрами, сесть за руль автобуса и проехаться 
по маршрутам, провести приём пациентов в поликли-
никах, подежурить вместо медсестёр в больницах, по-
мыть полы в школах и подмести тротуары! 

Руководитель фракции КПРФ в Московской 
городской Думе, первый секретарь МГК КПРФ 

Николай Зубрилин

Николай Зубрилин:   «Воровство  
рабочих мест продолжается!»

Под знаменем социализма – к победе над фашизмом!


